SOLICITUD

Nombre	У			apellidos		
D						
Correo				electrónico		
Si no presenta esta representación de qui	instancia en nom					
Nombre	У	,		apellidos		
D						
Correo				electrónico		
PRESENTA						
CANDIDATURA PARA NAVARRA/NAFARROAK			MEDALLA	DE ORO DE		
Destino: Servicio de Presidencia e Igualdad	•	onal y Marca	Navarra (D	epartamento de		
Y, de conformidad con lo previsto en las bases reguladoras de la convocatoria aporta la siguiente documentación:						
Anexo 1. Nombre de la persona, institución, entidad o colectivo que se propone para la concesión de la Medalla de Oro de Navarra / NafarroakoUrrezko Domina, con sus datos de contacto, o en su caso, los de sus representantes, así como aquellos documentos que se estimen pertinentes para un mejor conocimiento por parte del jurado.						
Anexo 2. Memoria en la que se alegan los méritos de la candidatura.						
El tratamiento de los datos aportados con la presente solicitud se ajustará a lo dispuesto en la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de derechos digitales, y demás legislación aplicable. El ejercicio de los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición se ejercerá, conforme a la legislación señalada, ante el Departamento de Presidencia e Igualdad.						
En de 2024.						
(Firma)						

Anexo 1. Nombre de la persona, institución, entidad o colectivo que se propone para la concesión de la Medalla de Oro de Navarra / NafarroakoUrrezko Domina:

Nombre:

FUNDACIÓN CAJA NAVARRA

Datos de contacto representante:

Javier Fernández Valdivielso (director general)

Teléfono: 948 222 44 Ext. 1008

Anexo 2. Memoria en la que se alegan los méritos de la candidatura:

Fundación Caja Navarra es una entidad merecedora de ser reconocida con la Medalla de Oro de Navarra por ser una institución, con una actuación ejemplar, que trabaja con implicación y responsabilidad en proyectos sociales y culturales de la Comunidad Foral de Navarra. Su sensibilidad hacia los colectivos más vulnerables, sus valores como la solidaridad y la igualdad han sido inquebrantables a lo largo de toda su trayectoria.

Es una organización conocida por sus proyectos propios y en alianza en ámbitos diversos como el social, cultural, educativo o de promoción de todo el territorio navarro; y por su metodología de trabajo, vinculada a la innovación y la generación de alianzas.

Mi experiencia a la hora de colaborar y realizar proyectos en colaboración con Fundación Caja Navarra ha sido muy positiva. Como representante de una organización, valoro especialmente su metodología de trabajo y actitud proactiva, siempre dispuesta al trabajo en red y a la generación de alianzas, con el objetivo de lograr usa sociedad más equitativa y solidaria. La suma de esfuerzos con otras entidades remarca la personalidad de Fundación Caja Navarra: una organización referente en nuestra comunidad, que tiene la finalidad de aportar soluciones ante nuevos retos sociales y culturales, siempre dirigidos a atender las necesidades de las personas, con especial sensibilidad hacia los colectivos en situación de vulnerabilidad.

En ese sentido, he podido comprobar que Fundación Caja Navarra está abierta a la colaboración con entidades de todo tipo y dimensiones. Veo proyectos en común con el sector público (varios departamentos del Gobierno de Navarra y entidades locales de toda la comunidad), con el sector privado (organizaciones del tercer sector, empresas, otras fundaciones, medios de comunicación, etc.), con grandes

plataformas y con pequeñas entidades del ámbito social o cultural. Destaca su gran alianza con fundación "la Caixa". Todo ello demuestra un fuerte compromiso con las alianzas (ODS 17).

La flexibilidad y generosidad de Fundación Caja Navarra en el trabajo en red se complementa con la alineación de su actividad con los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Un compromiso que he podido comprobar al repasar sus memorias anuales de actividad y que, de manera especial, pone el acento en cuestiones como la reducción de la pobreza (ODS 1), el trabajo decente (ODS 8), la innovación (ODS 9) o la educación de calidad (ODS 4).

Fundación Caja Navarra también muestra una sensibilidad especial con el ODS 5, el correspondiente a la Igualdad de Género, reconociendo la aportación social de las mujeres. Cuenta con el III Plan de Igualdad y, como otra muestra de compromiso con esta cuestión, pone como elemento indispensable para presentar proyectos a su Programa Innova (que desarrollan junto con Fundación "la Caixa") que se tenga en cuenta la perspectiva de género.

Quiero destacar el concepto de territorialidad que Fundación Caja Navarra remarcó en su III Plan Estratégico. Busca una sociedad más justa y solidaria a través de diversos ámbitos de trabajo y lo hace con un firme compromiso en toda la geografía foral. Con vocación general y medidas concretas, extiende su actividad a las diversas zonas de Navarra, considerando su realidad, y con sensibilidad hacia la diversidad cultural y lingüística de nuestra Comunidad.

Fundación Caja Navarra impulsa la imagen de Navarra en el exterior a través de diversas cuestiones. Los reconocimientos que ha obtenido por parte de entidades estatales como la CECA (Confederación Española de Cajas de Ahorro), la Asociación Española de Fundaciones, los Premios Magallanes-Elcano a la Innovación o el CERMI son buena muestra de ello. La presencia en congresos y eventos también redunda en este objetivo.

Por todo esto, apoyamos a Fundación Caja Navarra en su candidatura para la obtención de la Medalla de Oro de Navarra, ya que lleva desarrollando durante muchos años una labor de gran relevancia, en beneficio de toda la sociedad de la Comunidad Foral de Navarra, y de manera especial hacia las personas en situación de vulnerabilidad.